

熱中！部活動！！

～市内中学校 部活動～

【第16弾】青戸中学校 ②

男子バレーボール部

◆紹介◆ 部員 1年生6人 2年生2人 3年生6人
合計14人

◆目標◆ 県総合体育大会ベスト4！



～キャプテンから～

青戸中学校男子バレーボール部は、碓山先生の指導のもと、目標である県総体ベスト4を達成するため、チーム一丸となって練習に励んでいます。バレーボールは、普段の生活がコートに出ると言われます。練習はもちろんですが、普段の生活もきちんとし自信を持って大会に臨み、たくさんの方々から応援されるようなチームを目指します。

3年 尾曲 叶歩 さん

～顧問の先生から～

青戸中学校に赴任して3年目になりますが、子どもたちの頑張り、保護者の協力、地域の皆さま方の応援の多さにびっくりしました。子どもたちは、早いときは朝6時30分からの朝練習、毎日のように3km走る自主練習をくり返し、基本練習、応用練習、試合と頑張っています。さらに、子どもたちの成長のスピードにも日々驚かされ、頑張りには頭が下がります。目標を達成するための努力の過程の中で、人として大いに成長してくれる事を楽しみに、共に頑張ります。

碓山 信行 先生

女子バレーボール部

◆紹介◆ 部員 1年生2人 2年生3人 3年生2人
合計7人



～2年生部員から～

私たち女子バレー部は「心・技・体」を motto に日々練習に励んでいます。大会では、ボールが落ちるまで諦めずにプレーし1勝でも多く勝てるチームになれるよう、サーブカットを確実にし、仲間をフォローする練習を強化していきたいです。応援して下さる保護者や周りの方たちに感謝を忘れず、最高のプレーが見せられるよう日々の練習を充実させて頑張りたいです。

折尾 千春 さん、下池 里梢 さん、田原 葵 さん

～顧問の先生から～

青戸中女子バレーボール部は、新チームで『心をついに、拾い、つなぎ、気持ちを込めて攻撃のできるバレー』を目指して、明るく元気に毎日の練習に励んでいます。

“人とのつながりを大切にし、相手の心や立場を考え思いやることができる”

日々の活動の中でそういう人間に成長してもらえれば、と思いつつ頑張っています。

臺場 伸一郎 先生